

Necesario más de un debate, dice el PRI

Escrito por comunicado

Miércoles 16 de Mayo de 2012 19:55

Hermosillo, Sonora; Mayo 16 de 2012.- El Presidente del PRI de Hermosillo, David Palafox Celaya solicitó al Consejo Estatal Electoral realice más de un debate entre candidatos a alcalde de Hermosillo para que todos los hermosillenses tengan oportunidad de conocer sus propuestas de trabajo.

El dirigente priísta señaló que como árbitro electoral, el Consejo tiene la obligación de organizar este tipo de eventos por lo que hizo el llamado a que anuncie lo más rápido posible la calendarización de los mismos.

"Ya van más de dos semanas de campaña política y lo que único que tenemos del Consejo es la declaración de su presidente que sólo realizará un debate, por lo que le solicitamos respetuosamente a Francisco Zavala Segura, que haga válidas las peticiones de este partido y de la señora María Laso, candidata del PRD, y organice mínimo dos debates", precisó.

Palafox Celaya manifestó que además de la petición formal que hizo la candidata María Laso para que el Consejo Estatal Electoral organice dos debates, está la disposición de Maloro Acosta para debatir incluso cada semana si se considera necesario.

El Presidente del PRI de Hermosillo convocó al candidato de acción nacional, a que haga lo propio y realice, de manera formal al Consejo Estatal Electoral, la petición de intercambiar ideas, propuestas y proyectos para mejorar la calidad de vida de los hermosillenses en el corto, mediano y largo plazo.

"Los hermosillenses tenemos derecho a saber qué proponen los candidatos para tener una idea más clara de su proyecto de gobierno y de esta manera emitir un voto razonado el próximo 1 de julio", indicó.

El dirigente priísta convocó también a los medios de comunicación, organizaciones y cámaras empresariales, colegios de profesionistas e instituciones educativas a organizar debates para que los hermosillenses conozcan en verdad la oferta de cada candidato.